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順番 ６ 

質 問 議 員 名 渡邉 葉子 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者

１ 当市の GIGA

スクール構想に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当市の GIGA スクール構想の実現にむけてお尋ねします。 

本年は新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、国民の経済活

動や生活様式などに多大な影響を受けております。学校教育において

も休校を余儀なくされただけでなく、授業スタイルや修学旅行を始め

とし行事開催などについても大幅な変更をせざるを得ず、児童・生徒

のみならず教職員や保護者の皆様方のご労苦は大変なものとなって

おります。 

学校の現場の教職員だけでなく子どもたちの学習や心理面への影

響はしっかりと見守りながら対応していく必要があると考えます。 

現在、その対策の一環として、又新たな高度情報社会の到来に向け

て、全国的に学校教育における ICT 教育の推進への取り組みが急ピ

ッチで進められてきております。 

2018 年 国は「教育の ICT 化に向けた環境整備 5 カ年計画（2018

～2022 年度）」を策定、翌 2019 年 12 月には、「Society5.0 時代を生

きる子供たちに相応しい、誰一人取り残すことのない公正に個別最適

化され、創造性を育む学びを実現する」として、令和 5 年度までの 3

年間で、児童・生徒の 1 人 1 台の学習用端末と学校における高速通

信ネットワークを整備する「GIGA スクール構想」を発表しました。 

さらに、本年 4 月の新型コロナウイルス感染症対策の補正予算に

おいて、GIGA スクール構想を前倒しするとしており、全国の自治体

において一人一台の学習端末と高速通信環境の整備などを加速させ

ております。 

当市におきましては令和 3 年度からの実施活用が予定されており

ます。 

次の点について質問いたします。 

 

（１） 当市において GIGA スクール構想に基づき行われる ICT 化 

の学校教育における必要性や位置づけをどのように考えるか。 

 

（２） 当市で実施する ICT 化の具体的な実施内容はどのようなも 

のか。 

 

（３） 整備の状況について 

 

① GIGA スクールサポーターや ICT 支援員と教員の連携は 

どうか 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 特別教室や体育館など普通教室以外のネットワーク環境 

は整備されているか。 

 

③ 個人情報対策等、セキュリティ対策に問題はないか。 

 

（４） ICT 化により授業やカリキュラムはどのように変わるか。 

 

（５） ICT 機器への対応や ICT 化による授業スタイルの変更など、 

学校現場に与える影響をどう捉えているか 

 

（６） ICT 化が及ぼす児童・生徒の心身への影響をどう認識してい 

るか。 

 

 

 

 

 


